



DAS SOMMERFEST MACHTE SEINEM NAMEN ALLE EHRE

Bereits am Samstag begann das Organisationsteam mit den ersten Aufbauten rund ums Turnerheim und auch Sonntagfrüh wurde fleißig „auf dem Galgen“ gewerkelt, Salate gewaschen und vorbereitet, Kühlschränke gefüllt, das „Küchenzelt“ eingerichtet, Zapfanlagen angeschlossen, Turngeräte verladen und vorbereitet, die Vorführfläche und Bühne fertig gemacht und und und, so dass zum Empfang der Gäste beim Frühschoppen alles parat stand und „alles wie am Schnürchen“ klappte.



Sonntagmorgen: Alles steht bereit!





Das herrliche Sommerwetter lockte viele durstige und hungrige Gäste aufs Festgelände, die das gesellige Zusammensitzen nach dem ganzen Pandemie-Schlamassel der vergangenen Jahre sichtlich genossen!

Recht pünktlich nach der Mittagessenszeit starte schließlich das sportliche Programm der Kinder- und Jugendgruppen. Bewährt führte Oberturnwart Werner Schößer durchs Programm, nachdem die Vorstandschaft die Gäste offiziell begrüßte und den symbolischen Startschuss gab.

Den Anfang machte das Bubenturnen 6-10 Jahre. Die 12 Jungs zeigten Bodenturnen auf die Musik von „Wellerman“.



Nach viel Applaus folgte die Gruppe Vorschulturnen 3-4 Jahre. Mit Übungen am Boden mit Reifen, Seil und kl. Kasten zeigten die 15 Kinder, wie man in dieser Altersstufe ins Turnen und den Sport einsteigt.



Die Jazztanz Minis zeigten einen Tanz nach der Musik von Selena Gomez, „Love you like a love“ hieß ihr Song, auf den sie gut gelaunt tanzten.



Auf die Musik von „Dorf Love“ hatte das Vorschulturnen 5-6 Jahre weiterführende Turnübungen mit dem Reifen und der Langbank fürs Publikum vorbereitet. Die 15 Kinder bewiesen, dass ihnen ihr Turnen sichtlich Spaß macht.





Das Mäuseturnen besteht aus Mädchen im Alter von 6-9 Jahren. Sie zeigten Bodenturnen mit Bändern und Reifen auf den Titel „Flowers“ von Miley Cyrus. Die recht große Gruppe von 18 Mädchen brachten dadurch noch mehr Sonne auf die Vorführfläche!



Im Anschluss zeigte die nächste Stufe der Jazztanzabteilung, die Jazztanz Kids ihr Können. Auf den Song „Acapulco“ von Jason de Rulo legten die 9 Mädchen im Alter von 12- 14 Jahren richtig los.





Ganz klassisch und wunderschön verpackt, präsentierte die Talentschule dem Publikum Bodenturnen mit tänzerischen Einlagen und Pyramiden. Die 10 Kinder ernteten hierfür viel Applaus.



Immer wenn das Eltern-Kind-Turnen auf der Bühne erscheint, lächeln alle! Mit einem Bewegungstanz zur Musik: „Hallo Leute - wir sind da“ meldeten sich die 25 Kinder mit ihren Eltern auf der Bühne. Der Turn-Nachwuchs war in seinem Element.





Den Abschluss machte die Jazztanz Jugend. Mit ihrer Choreografie „Heavy Metal Love“ begeisterten die 7 Tänzerinnen und erhielten viel Beifall.



Zusammenfassend war es wieder ein Sommerfest, wie man es sich nicht anders wünschen kann: Bestes Sommerwetter, viel Gäste mit viel Geselligkeit, Miteinander und guter Laune, wunderbare Programmpunkte, beste Verpflegung vom ganzen „Wirtschaftsteam“ und bewährte Organisation unter der Regie des Führungsteams. Was will man mehr?

Vielen Dank an die vielen Gäste, die mit ihrem Besuch den Verein, die Vereinsarbeit und das Vereinsleben unterstützen, wertschätzen und absolut dazu beitragen!!

Ein herzliches Dankeschön geht an die vielen Helfer vor und während der Veranstaltung. Bei so vielen helfenden Händen macht die Mitarbeit doppelt Spaß und ist ein angenehmer Stress.

Großen Dank auch an die Übungsleiterinnen und Übungsleiter, die immer wochenlang vor dem Sommerfest in ihren Gruppen die Programmpunkte entwerfen und einüben. Die Ideen gehen nie aus und überraschen immer wieder von Neuem. Ihr seid einfach großartig!!

Aber genauso großartig sind auch die vielen kleinen und großen Akteure auf der Bühne!!